
平成３０年度第３回社会教育委員の会議 
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氏  名 

生涯学習部長   藤本  裕 

 

生涯学習課長   関  次郎 

図書館長     菊池 幸子 

 

公民館長     西村 直邦 

事務局 生涯学習係長  小堀久美子 

傍聴者 
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０名 

 

 

 

日程 議          題 

第１ 協 議 事 項 

（１） 平成３０年度関東甲信越静社会教育研究大会に

ついて 

（２） その他 

第２ 報 告 事 項 （１） その他 

 



 -１- 

小山田議長  それでは、第３回社会教育委員の会議を始めたいと思います。 

        議題が平成３０年度関東甲信越静社会教育研究大会についてとそ

の他になっております。それでは、議題１から小堀さんお願いしま

す。 

 

小堀生涯学習係長 では、議題１の平成３０年度関東甲信越静社会教育研究大会に

ついてです。こちらは、まだ書類が案の段階のものしか届いており

ませんが、次の会議まで伸ばしてしまいますと、２日目の分科会や

宿泊先が希望通りとならなくなってしまうかもしれませんので、す

でに日程と概ねの内容が決まっておりますので、希望者を決定して

いただければ思っております。こちらの研究大会用には２名分の予

算を確保しておりまして、今回は長野大会ということで、少し遠い

ですが長野駅から徒歩で行ける場所となっております。これまでの

決め方をお伝えすると、まずは大会に参加したことがない方を優先

し、もしも参加したことがない方で２名がうまらなければ、すでに

行かれた方からという形で決めてきておりますが、本日欠席の２名

の委員からは大会参加の希望はありませんでしたので、本日出席さ

れた方の中から決めていただけたらと思います。 

        まずは、これまで参加していない方の中で希望される方はいらっ

しゃいますか。 

        いないようですので、これまで参加された方も含めて希望される

方はいらっしゃるでしょうか。事前に福井委員が希望されると言わ

れていましたが、希望されるということでよろしいですか。 

 

福井委員    はい、希望します。 

 

小堀生涯学習係長 他にいらっしゃいますか。 

 

小山田議長    去年は、福井さんと首藤さんが行かれたんですよね。 

 

小堀生涯学習係長 はい、そうです。原田委員はご都合がつかないとうことですか。 

 

原田委員     別の会議と重なっているので。 

 

小堀生涯学習係長 小山田委員も日程的に難しいですか。 
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小山田委員    そうですね。 

 

原田委員     初日だけというのも可能ですか。 

 

小堀生涯学習係長 はい、それも可能です。首藤委員はいかがですが。 

 

首藤委員     空いてはいますが、続けてになってしますので、別の方がいれ

ば。 

 

         （２日間とも行けるならば首藤さんがよいのではとの声あり。） 

 

小堀生涯学習係長 では首藤委員に行っていただくということでよいでしょうか。 

 

小山田議長    それでは、福井委員と首藤委員ということで決定させていただ

きます。 

 

小堀生涯学習係長  では、福井委員と首藤委員には、次の会議までに要綱が届き

ましたら、直接送付させていただきます。 

 

小山田議長    続いてその他の議題は何かありますか。特にないようですので、

次に報告についてお願いします。 

 

小堀生涯学習係長  平成３０年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第５ブロ

ック研修会の日程についてですが、前回希望の日程を伺い、第５

ブロックの幹事市に伝え、幹事市から連絡がありました。日程に

ついては、第１希望としておりました１０月２７日（土）に決定

したということです。 

 

福井委員     場所は府中でしたよね。 

 

小堀生涯学習係長  そうですね。場所は府中となります。詳細については、また

後日、ブロック幹事市から連絡があると思いますので、その時お

伝えします。 

 

小山田議長    続いてその他の報告は何かありますか。 
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小堀生涯学習係長  配付させていただいた中に小金井市体育協会から社会教育委

員の皆さんに小金井市市民体育祭の実施に伴う大会役員の委嘱に

ついてのお願いという文書があります。こちらは毎年届いている

もので、後日別途開催通知が送付されるそうです。 

 

藤本生涯学習部長  私の方から議会について報告させていただきます。第２回定

例会が６月に開催され、終了しましたが、当初６月１日から２５

日が予定されていましたが、会期が８日間延長され７月４日に終

了しました。何が問題になったかというと、庁舎と福祉会館建設

のための補正予算を組んでおりまして、主に設計の関係ですが、

それについて問題となり会期が延長されることになりました。 

         まとまった内容としては、最初は設計と施工、設計してから建

てるまでを一括して発注して行う予定でしたが、市議会からは切

り離した方がいいのではないかという意見があり、最終的には市

長から設計施工を一括で行うＤＢ（デザインアンドビルド）方式

をフラットに検討する、つまり検討しなおすということと、スケ

ジュールの延伸も考慮するということで予算が通りました。また、

予算を通すにあたり、市議会からの決議も採択されました。 

         建設の関係がどうなるかというと、平成３３年度末までに完成、

竣工という計画でしたが、それが延びるという方向性ですが、た

だ伸びるというだけではなく、期間を短縮してどう行えるかを行

政として考えていくことになり、第３回の定例会ないし、その間

の閉会中にも早期の解決に向けて進めていくという流れになって

います。これが第２回定例会の大きなテーマでしたが、それによ

って福祉会館の中に公民館機能を入れていこう、多目的スペース

を使っていこうという考えがありましたが、それも含めて伸びる

ということになります。 

         以上です。 

 

小山田議長    何か質問はありますか。ないようですので、他になければ、第

３回社会教育委員の会議を終了します。ありがとうございました。 


